

"CHILOE EN EL CORAZON, CADA PUEBLO UNA CANCION"

## Autor curacano lanza obra literaria

*Edmundo Bórquez Macías es el autor de esta nueva obra literaria que habla del Archipiélago en círculo de versos. Nacido en Melinka y criado en Curaco de Vélez, presentará su nueva obra en esta comuna, así como en Achao y Ancud.*



Los días 21, 24 y 25 de octubre viene a nuestra comuna d' estrenar chilote "diamantino" en Santiago. Edmundo Bórquez Macías, quien realizó el lanzamiento de su nueva libro, denominado "Chiloé en el corazón, cada pueblo una canción", en las studias de Curaco de Vélez, Achao y Ancud.

Edmundo Bórquez es un chilote crecido en la comuna d' los cancos de Melinka, cuando el archipiélago de las Guanacas pertenecía a Chiloé; luego se pude穿越和 mode abandonar Chiloé, donde trae proyecto llegar a Curaco de Vélez, donde pasa todo su rato para posteriormente instalarse a Ancud, antes de partir a Santiago para seguir una carrera universitaria, donde sus deseos se realizan en forma definitiva.

Estudió Ciencias Políticas y Administrativas en la Universidad de Chile obteniendo el título de Administrador Público en 1992, siendo destinado sus ciudadanos chilenos con algunos postgrados y post grado, entre los cuales se encuentra el de Maestro en Gestión de Recursos Humanos.

### HISTORIAS DE NIÑEZ

Su interés por las letras y específicamente escribir sobre su tierra chilota nace precisamente en el clima y época d' Chile, en la ciudad de Antofagasta, quedando su infancia en el seno d' un genero más allá del mundo a nostalgia los leyes y escribir se prescribían "La prueba del diablo", donde relata historias de su infancia y juventud en la isla de Quinchao, Castro y Ancud en un marco chilote cariño lleno d' los dientes del cumio y sazón.

A continuación escribe: "El miedo de los curros", correspondiente a un conjunto de historias acerca de la situación política durante y con posterioridad al golpe militar de 1973, sobre el doloroso en la empresa y "la vida simplemente", relativa a un personaje histórico machista que refleja el mundo de la furtadura e ignorancia de la sociedad.

### CHILOE EN CORAZON

Consultado el autor sobre el libro "Chiloé en el corazón, cada pueblo una canción", nos explica que se trata de un homenaje en forma de poesía a cada uno de los comunas de Chiloé, cuya singularidad es



"el cuento de los cuervos" ya que en ese libro hay un poema dedicado a Chiloé con su flora y fauna, poemas que también son buenas canciones sobre costumbres y costumbres de esa fauna media. El nombre del libro tiene su origen a la conmemoración que le hacen sus amigos, cuando nació lo presentan como "Chiloé de corazón" y que mejor que en chilote se componga poeta dedicante un poema a cada pueblo de su tierra natal la verdad, así dice el autor, "es que muchas ciudades que no tienen poetas solo volverán a serlo si a su memoria querida fuera, la lluvia se siempre se impregna allí solo en el verbo, sino que tam-

bien en el concepto, y con embriaguez extrema nostalgia no estar permanentemente en ella. Yo mi uso se puso a -agrega- aquí en Melinka, cuando las Guanacas pertenecían a la provincia de Chiloé. Sin embargo, al final de cada mis poesías se incluyen a Curaco de Vélez, pueblo en el cual me nro y desarrollé. Aquí nació a su destino, en donde de verdad, orgulloso y amante de su isla y sus costumbres, los que aún hoy que pasaron, porque allá no hace el clima de donde él vive", indica el autor.

"Si hay algo que nos diferencia es que presentamos honesto", agrega.

### TAMBIEN ACHAO Y ANCUD

El calendario de buenas noches se celebra el viernes 19 de octubre a las 15:00 horas, en el Centro Cultural Rautenkranz será presentado por el escritor poeta chilote, Pedro Cortés Oyarzún.

En Achao, el martes 23 de octubre a las 19:00 horas, en el Hall del Uso Único, Edificio Río Ranco, siendo presentado por el Entregado de Cultura de la Municipalidad de Quinchao, Ramón Vizcarra.

Finalizará en Ancud, el jueves 25 de octubre a las 20:00 horas en la Casa de la Cultura, cuya presentación estará a cargo del Secretario Ejecutivo de la Corporación Cultural, José Luis Rodríguez.

**Autor curacano lanza obra literaria [artículo].**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2007

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Autor curacano lanza obra literaria [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa